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N’DRI  Kouamé  Benjamin 

Inspecteur Principal  des Lettres Modernes 

Président de l’Association  

Des Professeurs de Français 

De Côte d’Ivoire (APF-CI) 

04 BP 789 Abidjan 04 

                                                                  

 

Objet ; Candidature au poste de 

De Vice-président de l’APFA-OI 

 

 

 

Je porte à votre connaissance que je suis candidat au poste de Vice-

président. 

      En effet, Président de l’Association des Professeurs de Français de Côte-

d’Ivoire depuis le 04 avril 2014, j’ai tout mis en œuvre malgré la modicité de 

moyens financiers, pour positionner notre association sur l’échiquier national et 

international après un long moment de léthargie. 

          Tout d’abord, nous avons procédé au changement  de  dénomination. De 

l’Association Ivoirienne pour la Promotion de l’Enseignement de Français et des 

Langues Nationales(AIPEF-LN), elle s’appelle aujourd’hui Association des 

Professeurs de Français de Côte-d’Ivoire (APF-CI) en vue de respecter l’esprit 

et la lettre de la FIPF qui voudrait que les associations des professeurs de 

français regroupent uniquement les professeurs de français, ce qui n’était pas le 

cas avec l’ancienne appellation. 

         Ensuite, dès mon élection, j’ai œuvré afin que notre association soit 

connue par les autorités éducatives en organisant la cérémonie d’investiture de 

Bureau Exécutif  National. Celle-ci a été effective le 08 novembre 2014 sous la 

Présidence et la présence effective de notre Ministre de l’Education Nationale, 

Madame Kandia Camara, au Lycée International Jean-Mermoz de Cocody 

(Abidjan) et le Parrainage de Georges SERRE ex-Ambassadeur de la France en 

Côte-d’Ivoire. 

         Aussi, sous ma houlette, l’association qui était confinée dans un 

établissement de la place, est-elle aujourd’hui reconnue sur une grande partie du 

territoire même si les moyens ne nous ont pas permis d’installer les 

coordinations dans toutes les directions régionales de l’Eduction Nationale. 

 Nous avons également organisé des concours littéraires regroupant les élèves de 
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notre capitale économique et participé aux JIPF 2020 et 2021. 

     Enfin, si je suis élu à ce poste, je m’emploierai à travailler en véritable 

synergie avec le Président élu. Il s’agira de lui faire des suggestions qui 

reposeront sur cinq axes : 

- La redynamisation des associations, membres de notre commission à travers 

des visites de travail. 

- L’organisation des congrès régionaux 

- La production des bulletins d’informations servant de liens entre les 

associations 

- La  conception de projets à même d’intéresser les membres et d’impacter 

positivement nos associations. 

     Je crois  donc que je pourrai apporter ma modeste contribution au 

rayonnement de notre commission si toutefois je suis élu à ce poste. Ce que j’ai 

déjà fait en proposant  la création d’une plateforme d’échanges entre membres 

par la création du groupe WhatsApp .  

 

     Je prie d’agréer l’expression de mes sentiments distingués. 

 

                                                                        

                                                                                                      L’Intéressé                                                                                                              

                                                                                                                                                                                                             

N’DRI Kouamé Benjamin 

 


